

В новостях названа тема Всемирного дня архитектуры и объявлены победители Международного архитектурного конкурса на здание Европейского парламента в Брюсселе и конкурса Kaira Looro 2022.  
Ключевые слова: Международный союз архитекторов; Европейский парламента; Kaira Looro; архитектурный конкурс. /

The news announces the theme of the World Architecture Day and the winners of the International Architecture Competition for the European Parliament Building in Brussels and Kaira Looro 2022.

Keywords: International Union of Architects; European Parliament; Kaira Looro; architecture competition

### World Architecture Day 2022

This year, World Architecture Day will take place on Monday 3 October 2022, the theme will be architecture for well-being.

This year's theme is in line with the designation of 2022 as the UIA Year of Design for Health and the Union's commitment to use evidence-based design to promote health in buildings and cities.

This World Architecture Day, we will go beyond the role of architecture in making our lives better, by protecting, developing and restoring health to examine how architects can better contribute to the physical, emotional, environmental, financial and social wellness of all humankind while having a

positive impact on the environment.

Register for the webinar here: [https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN\\_IAXHotWPRMKjMI2VJ4ZZGg](https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_IAXHotWPRMKjMI2VJ4ZZGg)

### Results: International Architecture Competition for the European Parliament Building in Brussels

The European Parliament has announced the results of the international design competition for the renewal of its plenary building (SPAAK), located in a complex in the centre of Brussels (Belgium). The open pre-qualification procedure for the selection of competitors among candidates was launched on 26 May 2020. It was endorsed by the International Union of Architects (UIA).

## Международные новости архитектуры / International Architecture News

### Всемирный день архитектуры – 2022

В этом году Всемирный день архитектуры пройдет в понедельник 3 октября 2022 года, его темой станет «Архитектура для благополучия».

Тема этого года была заявлена в рамках «Года дизайна для здоровья» и соответствует задачам Международного союза архитекторов (МСА) на 2022 год, связанным с использованием научно обоснованного проектирования для укрепления здоровья в зданиях и городах.

«В этот Всемирный день архитектуры мы выйдем за рамки роли архитектуры в улучшении нашей жизни путем защиты, развития и восстановления здоровья и рассмотрим возможность для архитекторов внести большой вклад в физическое, эмоциональное, экологическое, финансовое и социальное благополучие всего человечества, оказывая при этом положительное влияние на окружающую среду».

Регистрация на вебинар: [https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN\\_IAXHotWPRMKjMI2VJ4ZZGg](https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_IAXHotWPRMKjMI2VJ4ZZGg)

### Результаты Международного архитектурного конкурса на здание Европейского парламента в Брюсселе

Европейский парламента объявил результаты международного конкурса на реновацию здания



пленарных заседаний (SPAAK), входящего в комплекс в центре Брюсселя (Бельгия). Открытая процедура предварительного отбора участников среди кандидатов была запущена 26 мая 2020 года. Конкурс проходил при поддержке МСА.

Участникам было предложено применить устойчивый подход с сильным акцентом на «функциональность, ремонтпригодность, гибкость и адаптируемость».

Новый Европейский парламента должен включать в себя «лучшие практики долговечности и устойчивости с правильным балансом между простотой и продуманными технологиями».

Проекты будут представлены на выставке в Брюсселе, которая запланирована на сентябрь 2022 года.

Жюри выделило следующие призы:

– **1 место:** JDS Architects (Дания)

^ Вид с высоты птичьего полета на здания парламента, Люксембургская площадь. © Европейский Союз / Aerial view Parliament Buildings from Place du Luxembourg © European Union

The competition sought a sustainable approach with a strong emphasis on "operability, maintainability, flexibility and adaptability". The new European Parliament was envisaged as incorporating "best durability and sustainability practices with a considered balance between simplicity and thoughtful technology."

The projects will be presented during an exhibition in Brussels which is scheduled for September 2022.

The jury allocated following prizes:

– **1st prize:** JDS Architects (Denmark) Coldefy (France) | NL Architects (Netherlands) | Carlo Ratti Associati (Italy) | ENSAMBLE STUDIO (Spain) | UTIL

cvba (Belgium) | Ramboll (Denmark)

– **2nd prize:** JABORNEGG & PALFFY

Generalplaner ZT GmbH (Austria) KUEHN MALVEZZI (Germany) | AXIS Ingenieurleistungen ZT GmbH (Austria)

– **3rd prize:** MOREAU KUSUNOKI (France) Dethier Architectures (Belgium) | sbp france (France) | ME Engineers Ltd (United Kingdom)

– **4th prize:** BELVEDERE ARCHITECTURE (France)

Ove Arup & Partners International Ltd (United Kingdom)

– **5th prize:** A2M (Belgium)

VK ENGINEERING (Belgium) | C.F. Møller Architects (Denmark)

## The winners of Kaira Loooro 2022 for a Children's House in Africa have been announced

The 'Kaira Loooro' international architecture competition, held by humanitarian organisation Balouo Salo, has this year also, established itself as one of the most important in the field of humanitarian and development design, attracting students and young architects from all over the world. The 2022 edition of the Kaira Loooro international architecture competition was held, with the aim of selecting an architectural model of a 'Children's House' to be built in Africa with the proceeds of the competition (entirely donated) to tackle the phenomenon of

child malnutrition, as well as to raise the international community's awareness of humanitarian issues in developing countries and to support the charity projects promoted by humanitarian organisation Balouo Salo.

On 11 July, the organisation announced the 50 winning projects. The winner of the 2022 edition is young Ziyu Guo from China. The second prize was won by a team also from China consisting of Shimin Zhou, Wanning Liao, Tianchen Xu, Hanyang Liu and Joseph Ongaco. Third place was won by Nattaphon Worawanitchaphong from Thailand.

**More information:** <https://www.kairalooro.com/>

v «Дом детей» (Зию Гуо, Китай). Проект-победитель конкурса Kaira Loooro / 'Children's House' (Ziyu Guo, China). The winner of Kaira Loooro competition

Coldefy (Франция) | NL Architects (Нидерланды) | Carlo Ratti Associati (Италия) | ENSAMBLE STUDIO (Испания) | UTIL cvba (Бельгия) | Ramboll (Дания)

– **2 место:** JABORNEGG & PALFFY Generalplaner ZT GmbH (Австрия)

KUEHN MALVEZZI (Германия) | AXIS Ingenieurleistungen ZT GmbH (Австрия)

– **3 место:** MOREAU KUSUNOKI (Франция)

Dethier Architectures (Бельгия) | sbp france (Франция) | ME Engineers Ltd (Великобритания)

– **4 место:** BELVEDERE ARCHITECTURE (Франция) Ove Arup & Partners International Ltd (Великобритания)

– **5 место:** A2M (Бельгия) VK ENGINEERING (Бельгия) | C.F. Møller Architects (Дания)

## Победители конкурса Kaira Loooro 2022 на строительство детского дома в Африке

Международный архитектурный конкурс Kaira Loooro, проводимый гуманитарной организацией Balouo Salo, в этом году снова зарекомендовал себя как один из самых важных в области гуманитарного проектирования и развития, привлекая студентов и молодых архитекторов со всего мира. В этом году конкурс был нацелен на выбор архитектурной модели «Дома детей», который будет построен в Африке на средства, вырученные от конкурса (полностью пожертвованные) для решения проблемы недостаточности питания у детей и повышения осведомленности международного сообщества о гуманитарных проблемах в развивающихся странах, а также для того, чтобы поддержать благотворительные проекты, продвигаемые гуманитарной организацией Balouo Salo.

11 июля организация объявила 50 проектов-победителей. Первое место на конкурсе 2022 года присудили юной Зию Гуо

из Китая. Второе место заняла также команда из Китая в составе Шимин Чжоу, Ваннин Ляо, Тяньчен Сюй, Ханьян Лю и Джозефа Онгако. Третье место занял Наттапхон Вораванитчпхонг из Таиланда.

**Дополнительная информация:** <https://www.kairalooro.com/>

